

PENGARUH KREATIVITAS, INOVASI, RESIKO, NORMA, DAN KUALITAS PRODUK TERHADAP PENDAPATAN PEDAGANG SAYUR DIPASAR TRADISIONAL BELIMBING KOTA MALANG

by Leonarda E

Submission date: 12-Nov-2020 09:49PM (UTC-0500)

Submission ID: 1375873442

File name: EDAGANG_SAYUR_DIPASAR_TRADISIONAL_BELIMBING_KOTA_MALANG.docx.pdf (121.75K)

Word count: 827

Character count: 5594

**PENGARUH KREATIVITAS , INOVASI, RISIKO, NORMA, DAN
KUALITAS PRODUK TERHADAP PENDAPATAN PEDAGANG SAYUR
DI PASAR BELIMBING KOTA MALANG**

SKRIPSI



OLEH:

LEONARDA ELISABETH SERA

NIM : 2016120101

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi
MALANG**

2020

RINGKASAN

Pelaku usaha dalam menjalankan usahanya perlu menerapkan kreativitas, inovasi, risiko, norma dan kualitas produk untuk mendukung peningkatan pendapatan pedagang. Tujuan penelitian ini untuk mengenal pengaruh kreativitas, inovasi, risiko, norma dan kualitas produk, terhadap pendapatan pedagang sayur di pasar Tradisional Blimbing Kota Malang secara parsial dan simultan.

Hasil penelitian memperlihatkan bahwa secara parsial kreativitas berpengaruh terhadap pendapatan dengan nilai $t_{hitung} = 3,175$, inovasi berpengaruh terhadap pendapatan dengan nilai $t_{hitung} = 3,544$, risiko berpengaruh terhadap pendapatan dengan nilai $t_{hitung} = 3,993$, norma berpengaruh terhadap pendapatan dengan nilai $t_{hitung} = 3,011$ dan kualitas produk pengaruh dominan terhadap pendapatan dengan nilai $t_{hitung} = 5,968$. Sekalipun sebagai simultan kreativitas, inovasi, risiko dan norma berpengaruh signifikan kepada pendapatan pedagang di pasar kreativitas, inovasi, risiko, norma dan kualitas produk berpengaruh signifikan terhadap pendapatan pedagang sayur di Pasar Tradisional Blimbing Kota Malang dengan nilai F_{hitung} (16,221) atau sebesar 63,8%.

Kata Kunci: Inovasi, Kreativitas, Kualitas Produk, Norma, Pendapatan Pedagang, Risiko

PENDAHULUAN**1.1.Latar Belakang Penelitian**

Negara berkembang seperti Indonesia pastinya menjalankan upaya pembangunan. Bangunan bermacam sektor seperti sektor ekonomi, sektor politik, sektor sosial budaya. Usaha pembangunan sudah di tersebut dibuat dengan tujuan meluas perekonomian di Indonesia dalam rangka mengangkat derajat hidup masyarakat dan mengantar Indonesia masuk era modernisasi. Tujuan proses ekonomi sendiri meliputi mengendalikan tahap inflasi dan selalu meningkat taraf hidup masyarakat. Salah satu petunjuk yang paling nyata dalam aktivitas ekonomi masyarakat yaitu keberadaan pasar.

Prihatminingtyas, B. (2016), mengatakan bahwa pasar tradisional menjadi modal adat istiadat di masyarakat karna menyerahkan laba yang tinggi bagi masyarakat untuk mencukupi keperluan. Pasar modern adalah pasar yang memakai teknologi modern harga yang ditawarkan tertera pada produk, tidak bisa ditawar dan melakukan diskon beberapa produk untuk menarik konsumen.

Prihatminingtyas, B. (2019). Pasar Tradisional merupakan suatu tempat dimana ditemukan beberapa orang yang mengadakan transaksi baik transaksi penjualan ataupun transaksi pembelian di kota Malang. Pasar tradisional saat ini masih menjadi pusat kegiatan perekonomian masyarakat.

Prihatminingtyas, B. (2018). semakin maraknya perkembangan pasar modern seperti supermarket, minimarket, dan hipermarket dikhawatirkan akan berpengaruh peran pasar Tradisional. Saat ini masyarakat untuk mencukupi

kebutuhan rumah tangganya memilih pasar moderen, lebih utama masyarakat perkotaan. walaupun harganya sedikit mahal, akan tetapi kualitas barang lebih baik.

Produk yang kualitas menjadi perang penting pembeli untuk memilih barang yang ditawarkan oleh perusahaan. Perusahaan sentiasa sanggup menjaga dan meningkat kualitas produk agar bisa mencukupi kebutuhan konsumen.

Resiko suatu keadaan yang muncul akibat ketidak pasti(Habibah,2013). Apabila resiko yang muncul ini tidak dikelola semaksimal mungkin agar tidak menyebabkan kerugian dalam perusahaan ataupun bagi pemangku kepentingan di perusahaan tersebut. Maka resiko yang hendak muncul ini perlu diolah dengan teliti oleh manajemen resiko untuk menghindari kerugian bagi perusahaan.

Dari keterangan diatas, sehingga peneliti tertarik untuk menggunakan penelitian dengan judul “Pengaruh Kreativitas, Inovasi, Resiko, Norma dan Kualitas Terhadap Pendapatan Pedagang Sayur di pasar Tradisional Belimbing”

1.2. Rumusan Masalah

1. Bagaimana pengaruh kreativitas terhadap pendapatan pedagang di pasar tradisional Belimbing Kota Malang?
2. Bagaimana pengaruh inovasi terhadap pendapatan pedagang sayur di pasar tradisional Belimbing Kota Malang?
3. Bagaimana pengaruh resiko terhadap pendapatan pedagang sayur di pasar tradisional Belimbing Kota Malang?

4. Bagaimana pengaruh norma terhadap pendapatan pedagang sayur di pasar tradisional Belimbing Kota Malang
5. Bagaimana pengaruh kualitas produk terhadap pendapatan pedagang sayur di pasar tradisional Belimbing Kota Malang?
6. Bagaimana pengaruh kreativitas, inovasi, resiko, norma, dan kualitas produk secara bersama terhadap pedagang sayur di pasar Belimbing Kota Malang?

1.3. Tujuan Masalah

1. Mengetahui pengaruh kreativitas terhadap pendapatan pedagang sayur di pasar tradisional Belimbing Kota Malang
2. Mengetahui pengaruh inovasi terhadap pendapatan pedagang sayur di pasar tradisional Belimbing Kota Malang
3. Mengetahui pengaruh resiko terhadap pendapatan pedagang sayur di pasar tradisional Belimbing Kota Malang
4. Mengetahui pengaruh norma terhadap pendapatan pedagang sayur di pasar tradisional Belimbing Kota Malang
5. Mengetahui pengaruh kualitas produk terhadap pendapatan pedagang sayur di pasar tradisional Belimbing Kota Malang
6. Mengetahui pengaruh kreativitas, inovasi, resiko, norma, dan kualitas produk secara bersama-sama terhadap pendapatan pedagang sayur di pasar tradisional Belimbing Kota Malang

1.4. Manfaat penelitian

Adapun beberapa manfaat yang hendak diraih peneliti dari penelitian ini yaitu:

1. Manfaat teoritis

Hasil penelitian diharapkan bisa memberikan bantuan untuk perkembangan ilmu pengetahuan pada umumnya sebagai referensi bila diadakan penelitian lebih lanjut dan juga memberikan kontribusi dalam penelitian seterusnya atau pada pihak yang ingin mempelajari mengenai pengaruh kreativitas, inovasi, resiko, norma dan kualitas produk terhadap pendapatan pedagang sayur di pasar tradisional Belimbing kota Malang

2. Manfaat praktis

Manfaat praktis yang akan diraih dalam penelitian ini bagi beberapa pihak antara lain:

a. Bagi instansi

Penelitian dapat diharapkan mampu digunakan sebagai bahan pertimbangan dan masukan kepada pasar tentang mengelola pendapatan.

b. Bagi akademis

Hasil penelitian ini harapannya mampu sebagai bahan pembelajaran dan mengaplikasikan ilmu pengetahuan dibidang Manajemen.

c. Bagi pihak lain

Hasil penelitian dapat diharapkan untuk bahan acuan untuk penelitian selanjutnya.

PENGARUH KREATIVITAS, INOVASI, RESIKO, NORMA, DAN KUALITAS PRODUK TERHADAP PENDAPATAN PEDAGANG SAYUR DIPASAR TRADISIONAL BELIMBING KOTA MALANG

ORIGINALITY REPORT

24%

SIMILARITY INDEX

23%

INTERNET SOURCES

10%

PUBLICATIONS

6%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	Romidah Astuti, Wan Abbas Zakaria, Teguh Endaryanto. "ANALISIS BIAYA DAN PENDAPATAN USAHA PEDAGANG SAYURAN DI PASAR TAMIN KOTA BANDAR LAMPUNG", Jurnal Ilmu-Ilmu Agribisnis, 2019 Publication	6%
2	docobook.com Internet Source	4%
3	publikasi.unitri.ac.id Internet Source	4%
4	eprints.ummi.ac.id Internet Source	2%
5	www.proskripsi.com Internet Source	2%
6	uttmalang.wordpress.com Internet Source	1%
7	repository.uinjkt.ac.id	

Internet Source

1%

8 repository.ub.ac.id
Internet Source

1%

9 jurnal.fp.unila.ac.id
Internet Source

1%

10 johannessimatupang.wordpress.com
Internet Source

1%

11 repository.uinsu.ac.id
Internet Source

1%

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

PENGARUH KREATIVITAS, INOVASI, RESIKO, NORMA, DAN KUALITAS PRODUK TERHADAP PENDAPATAN PEDAGANG SAYUR DIPASAR TRADISIONAL BELIMBING KOTA MALANG

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6
